



Erste Maikäfer schon im April

Beitrag

Das Wetter und das Klima sind bekanntlich in vielen Veränderungen – an diese halten sich wohl auch die Maikäfer, indem sie ihrem Namen nicht mehr gerecht werden.

Denn: der erste Maikäfer für die Samerberger Nachrichten ging im Priental bereits Mitte April vor die Linse – ein echtes Pracht-Exemplar.

Foto: Wolfgang Bude, Aschau i. Chiemgau



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Maikäfer
5. München-Oberbayern
6. Priental